

Empresas

Urbaser ficha a Santander y Citi para su venta por 6.000 millones

(Expansion)

Platinum Equity sacará al mercado la antigua división medioambiental de ACS después de verano. Gigantes como KKR, Brookfield o Macquarie están entre los posibles compradores.

Iberdrola alcanza un principio de acuerdo para tomar el 100% de Avangrid por 2.348 millones

(ABC)

Iberdrola ha alcanzado un principio de acuerdo para tomar el 100% de su filial estadounidense Avangrid , de la cual controlaba ya aproximadamente el 81,6% de su capital, por 2.348 millones de euros, según informa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). Así, IBERDROLA ofrece 35,75 dólares (32,91 euros) por cada acción que no sea ya de su propiedad, lo que representa un desembolso total de 2.551 millones de dólares (unos 2.348 millones de euros). Según ha indicado IBERDROLA a la Comisión Nacional del Mercado Valores, todavía no se ha alcanzado un acuerdo vinculante para ambas partes en relación a esta operación.

Movistar, Masorange y Vodafone acuerdan compartir sus frecuencias

(Expansion)

Las tres operadoras alcanzan una alianza inédita para mutualizar su espectro de 5G de la banda de 700 MHz en las zonas rurales, para proporcionar más capacidad y velocidad a los clientes. Leer

Telefónica y HIG estudian la compra de Avatel Telecom, que se valora en hasta 700 M

()

La noticia llega después de que la firma plantease a principios de esta semana un ERE que afectará a 849 empleados, lo que supone el 45% de su plantilla.

Apollo desiste de su OPA sobre Applus+ al existir una contraopa de Amber a un precio superior

(Europa Press RSS)

Manzana Spain Bidco, sociedad instrumental del fondo de inversión Apollo, ha desistido de su oferta pública de adquisición (OPA) de acciones formulada sobre el 100% de Applus+ al existir una oferta competidora, la del fondo Amber, a un precio superior.

Air Europa amortiza 53 millones del crédito ICO y asegura que completará la devolución en agosto (ABC)

Air Europa amortiza anticipadamente 53 millones de euros procedentes del préstamo recibido en la pandemia con el aval del Instituto de Crédito Oficial (ICO). Con esta nueva devolución, la aerolínea asegura tener ya reingresados más de la mitad de los 140 millones de euros -incluido intereses- que las entidades bancarias le concedieron en mayo de 2020, con el Estado como garantista. La compañía asegura en un comunicado que espera completar la devolución del crédito el próximo mes de agosto. Y que la amortización completa supondrá adelantarse en cuatro años a su cancelación -tenía vencimiento en 2028-, además de un avance en el proceso de desapalancamiento financiero. Noticia Relacionada estandar Si Las aerolíneas abandonan el 'low cost' y llevan los billetes a récord Antonio Ramírez Cerezo Air Europa hace este avance aupado en el 'boom' turístico que ha hecho reflotar a la compañía en los dos últimos ejercicios. Aunque aún no se conocen las cuentas de 2023, el presidente y propietario de su matriz Globalia, Juan José Hidalgo, adelantó a principios de año, que el beneficio antes de impuestos superó los 200 millones de euros y que disponían de 120 millones en caja para hacer frente a la amortización del pasivo.

Atento trabaja en un plan de reducción de plantilla en varias regiones (Expansion)

El consejero delegado de la empresa de 'contact centers' Atento, Dimitrius Oliveira, ha afirmado que la compañía está trabajando en un plan de reducción de plantilla en varias de las regiones en las que opera debido principalmente al proceso de automatización de parte de su actividad derivado de la implementación de tecnologías como la inteligencia artificial (IA).

Bosch estima que la 'economía del hidrógeno' le puede generar ingresos de 5.000 millones al año en 2030 (El Economista)

La multinacional alemana proveedora de tecnologías y servicios Bosch estima que las soluciones tecnológicas basadas en hidrógeno como combustible, tanto para la industria como la electromovilidad, podrían generarle cerca 5.000 millones de euros en ingresos al año en 2030, según ha afirmado el presidente del grupo en España y Portugal, Javier González Pareja, en una entrevista con Europa Press.

Economía

Crisis diplomática : España llama a consultas a la embajadora en Argentina y exige disculpas a Milei por atacar a la esposa de Pedro Sánchez (Expansion)

El ministro Albares acusa al presidente argentino de romper las más elementales reglas de la convivencia entre países después de calificar Milei de corrupta a la mujer del presidente del Gobierno.

España espera este año 91 millones de turistas extranjeros y rozar los 100 millones en 2025 (*El periódico*)

La inestabilidad que hay en los países de Oriente Próximo por el conflicto en Gaza (que afecta no solo a Israel, sino también a sus vecinos Egipto, Jordania, Líbano y hasta Turquía) se ha convertido en el principal elemento para vaticinar un nuevo verano de récord turístico en España. Las estimaciones para el global de este año, que ya ha empezado con un primer trimestre de datos muy positivos para el sector, es que se alcancen los 91 millones de visitantes internacionales.

Pedro Sánchez anunciará el miércoles en el Congreso que España reconocerá al Estado palestino (*Expansion*)

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha reiterado que el Consejo de Ministros reconocerá al Estado palestino y ha dicho que así lo dirá la próxima semana durante su comparecencia en el Congreso: "Lo voy a anunciar en las Cortes Generales el próximo miércoles". Leer

El IPC de la zona euro se estanca a las puertas del primer recorte de tipos del BCE (*El Economista*)

El Banco Central Europeo ha marcado el próximo junio como el mes en el que, por primera vez, se acometerá la primera bajada de tipos de interés desde que se inició su senda ascendente en septiembre de 2019. La política monetaria puesta en marcha para reducir los niveles de precios comenzará un giro de timón que se antoja todavía un tanto incierto. Entretanto, la inflación en la eurozona se ha estancado en el mes de abril en el 2,4%.

La economía de Alemania no levanta cabeza y encara otro año de estancamiento (*ABC*)

La economía alemana tampoco superará su estancamiento este año. El Consejo Asesor de Economistas del Gobierno alemán, conocido como el grupo de los cinco sabios, rebajó esta semana otras cinco décimas su previsión de crecimiento para 2024, hasta el 0,2%, y advirtió además de que la recuperación aún no es inminente. En su informe previo, de noviembre, estimaban un 0,7%.



Finanzas

Abanca y Bankinter esperan pescar en el río revuelto de la opa de BBVA por Sabadell (*Expansion*)

El presidente de Abanca, Juan Carlos Escotet, sostiene que la entidad tiene ante sí "una gran oportunidad" de cara a ganar cuota de mercado y nuevos clientes aprovechando la opa lanzada por BBVA para hacerse con Sabadell.

Harvest levanta un fondo de 40 millones de euros para invertir en hoteles

(Expansion)

La gestora de capital riesgo de Jaume Oliu Barton y Franc Gómez-Landero prepara ahora un nuevo vehículo para tomar participaciones minoritarias en pymes industriales.

David Martínez apoyaría la opa de BBVA sobre Sabadell

(Expansion)

Controla un 3,495% del capital de Sabadell y es el único consejero dominical que se sienta en el máximo órgano de gobierno de Sabadell.

Los bancos tendrán que ofrecer a sus clientes morosos renegociar la deuda antes de llevarles al juzgado

(El periódico)

Todas las entidades financieras estarán obligadas a ofrecer a sus clientes morosos un acuerdo para renegociar su hipoteca o su crédito al consumo antes de llevarles al juzgado. Así lo establece el anteproyecto de ley de administradores y compradores de créditos que el Ministerio de Economía ha sometido a audiencia pública este viernes.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf